

Mit großem Erfolg wurde im Mai 2016 das „Planspiel Kommunalpolitik“ mit SchülerInnen des Johann-Gottfried-Herder-Gymnasiums und Unterstützung der Friedrich-Ebert-Stiftung durchgeführt.

Mit großem Engagement wurden durch Anträge und Anfragen durch die SchülerInnen Themen aufgegriffen, die ihr Schulumfeld in unserer Stadt betreffen.

So ist beispielsweise von den SchülerInnen das Thema der Gestaltung des Schulhofes des Johann-Gottfried-Herder-Gymnasiums aufgegriffen worden.

Das Thema ist nicht nur ein Thema für das „Planspiel Kommunalpolitik“ gewesen, sondern bewegt SchülerInnen und LehrerInnen des Gymnasiums sehr ernsthaft.

Wir fragen die Stadtverwaltung:

1. Wird die Stadtverwaltung ein Schulhofkonzept für das Johann-Gottfried-Herder-Gymnasium entwickeln und dabei die Ideen der SchülerInnen aufgreifen?
2. Wird in diesem Schulkonzept die Idee aufgegriffen, durch z.B. ein Sonnensegel Schattenplätze für den Schulhof zu gestalten?